

CCOO pide al Gobierno que deje de improvisar y acometa las reformas pactadas con los agentes sociales y económicos

El secretario de Acción Sindical de CCOO de Córdoba, Alfonso Nieto, ha señalado que “cualquier bajada es buena, pero nos sigue preocupando los niveles de desempleo y mucho más con los progresivos recortes sociales del Gobierno”

Redacción

Viernes 7 de enero de 2011 - 08:57



El paro registrado en el mes de diciembre de 2010 ha supuesto un descenso de un 3,40% respecto al mes anterior, pero sigue siendo un 4,39% superior al desempleo del mismo mes de 2009, situándose la cifra de parados en Córdoba en 76.960 personas, 3.237 personas más que hace un año.

Para el secretario de Acción Sindical de CCOO de Córdoba, Alfonso Nieto, este descenso, “aunque positivo, no deja de ser coyuntural debido al periodo navideño (el sector servicios registra un descenso de 1.532

personas, más del 56% del descenso total del paro) que ha arrastrado un importante descenso del paro femenino y juvenil”.

Sin embargo, diciembre sigue dejando una tasa de desempleo de las más altas de España y más del 97% de la contratación total producida durante el 2010 en nuestra provincia ha sido temporal, por lo que no cambia la estabilidad y calidad del empleo, lo que preocupa al sindicato para quien “cualquier bajada es buena, pero nos sigue preocupando los niveles de desempleo y mucho más con los progresivos recortes sociales del Gobierno”.

En este sentido, Nieto ha señalado que el Gobierno “no puede seguir improvisando y debe acometer reformas pactadas con los agentes sociales y económicos”. Para CCOO el Ejecutivo “no se está centrando en las necesidades del mercado laboral, sino en las presiones internacionales y de determinados sectores empresariales españoles, olvidando las necesidades de las personas desempleadas con el anuncio de nuevas medidas antieconómicas y antisociales como la supresión de la ayuda de 426 euros para las personas sin empleo ni ingresos, que va a agravar la situación de las familias que ya se han quedado sin ningún tipo de prestación económica”.

Para CCOO hay que seguir reforzando la Protección Social de las personas en desempleo “como eje central de las actuaciones del Gobierno, es preciso mantener y aumentar los niveles de cobertura, mantener y reforzar el PRODI y ampliarlo a otros colectivos como los perceptores de rentas y subsidios agrarios”.